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1 LISTE DES PRESENTS 

 Cécile GOBE 
 Dominique VOISIN 
 Jérôme POELAERT 
 Nina BOS 
 Anne-Marie THUILIER 
 Lucien PROST 
 Denis VITALI 
 Samira ZNIFECHE 

 Louise ORSATELLI 
 Célia MONNIER 
 Gopinath PAUL 

 
 
 
 

 
Excusés :  

 Anne-Claire VIGNAUD 
 Michaël DUCHE 
 Macéo GRAS MANCHETTE 
 Virginie DELOFFRE 

 

 
Début de la séance à 19h15. 
 
 

2 ADHESION  

A ce jour, il y a 150 adhérents et liste d’attente de 26 personnes adulte. 
Le conseil d’administration décide à l’unanimité de la réouverture des inscriptions, en envoyant un 
courriel à la liste d’attente avec réponse exigés avant une certaine date. Les 12 premiers répondant 
positivement et par ordre d’inscription sur la liste d’attente seront pris. Priorité aux prises de licence et 
double licence des personnes qui viennent d’arriver dans la région.   
Une réduction de 20€ sera appliquée sur les tarifs de l’année complète, et une licence loisir sera 
proposée :  

• Licence classique 120€ 

• Licence compet ++ = 150€ 

• Licence loisir sans compétition = 90€ 

• Samedi matin = tarif identique = 70€ 

• Double licence = tarif identique = 50€ 

 
 
Discussion autour d’une proposition de cotisation sans licence FFBAD pour les bénévoles non joueur (par 
exemple les parents ou conjoints qui aide lors des évènements). Le conseil d’administration est 
unanime pour proposer cette cotisation pour la saison prochaine. Il est nécessaire de se renseigner sur 
l’assurance à prendre pour protéger ces personnes lors des évènements. Si un tarif de cotisation est 
nécessaire, il est voté à : 5€/personne.  

 
 

3 PARTENARIAT 

Anne-Claire a fait du démarchage auprès de partenaire potentiel : V&B, Brasserie de Serre-Ponçon, 
Ancelle, Comme au bistrots, Walpine… 
 
VnB :  

- un peu moins cher (130€ de différence) que la brasserie de Serre-Ponçon (mais bière locale et bio).  

- Que de cannettes.  
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- Pas local. 

 
Brasserie de Serre-Ponçon :  

- Local et bio. 

- Limonade en bouteille (33 cl x24) et coca local.  

 
Les autres n’ont pas répondu ou uniquement dans le cadre du VDA, pas sur un partenariat long terme. 
Relance prévue de « comme au bistrots » qui proposerait également des sodas en plus de la bière avant 
prise de décision pour le VDA et la saison prochaine.  
 
 

4 CIDJ 

Le CIDJ est prévu le 11 mai.  
Le gymnase a été réservé de 8h à 19h, table et banc demandés. A reconfirmer avec les gardiens la 
semaine avant.  
Organisation :  

• Buvette : A voir si Louise peut ?  

• Récompense :  
o Pour les trophées en bois fait à Gap par 3Dpure : pour une commande de 24, 13€ le 

trophée.  
o A voir pour les médailles (Nina)  

• Faire le point sur les réserves déjà présente au gymnase.  

• Installation / désintallation : Denis/Gopi/Jérôme + ? 

• Coaching : Dom demande à Olivier et Macéo.  

 
Il reste à demander à faire l’installation le samedi 18h. (Cécile) 
 
 

5 VOLANT DES ALPES 23EME EDITION 

 
Les inscriptions sont ouvertes, 132 inscrits au 09/03 dont 18 Gapençais.  
 
Concernant la location des tapis, le contrat est signé avec le club d’Aix-en-Provence (4 tapis à 
disposition). La mairie aidera pour aller chercher les tapis et poteaux à Aix-en-Provence.  
 
Jérôme a fait faire un devis pour un kakemono à jour, avec un coût d’environ 135€ avec la structure 
(72€ juste la bâche). A voir s’il est possible de recycler les kakemono et bâches qui ne sont plus 
d’actualité. (Louise)  

 

• Récompense : Sacré Willy => pas de partenariat pour le VDA. En attente pour le tarte du 
Champsaurs  

• Tombola : pas encore débuté.  

• Céline sera présente avec un stand de massage. Lot pour la tombola à demander (Samira)  

 
Deux autres tournois à cette même date (Cabriès, Hyères). 
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6 COMMISSION JEUNES 

Concernant les entraînements : 

Bilan à la Bâtie au janvier : quelque jeunes (3) + des séances individuelles pour les jeunes. Les jeunes 
sont bien revenus après janvier. Samira aide pour le mercredi et le vendredi.  
 
Le stage de fin des vacances du vendredi 21 février était plein, belle participation et ça s’est bien passé 
avec les adultes l’après-midi.  

 
Concernant les compétitions : 

9 jeunes à aller au CIDJ de Briançon, belle participation, avec 4 podiums.  

 
 
 

7 COMMISSION VIE SPORTIVE 

 
Le stage femme du 8 mars a été un succès avec 20 joueuses (au moins 5 personnes n’ont pas pu être 
prises faute de place). Le comité soutient cette action financièrement (200€) 

 

Concernant les Interclubs :  
 

La D3 a fait sa 1ère journée, en organisation à Gap. Bravo à Agnès pour avoir géré cette journée ! 

 
 

8 COMMISSION FESTIVITE 

• La soirée bowling s’est bien passé (27 personnes). 

• Soirée chandeleur : les crêpes sont parties très vite.  

• Les 30 ans du club :  
o Email envoyé  
o Table et bancs demandé 
o Appeler les gardiens quelques jours avant 
o Email pour annuler l’entraînement jeunes 
o Déclaration SACEM (Lucien et Célia) 
o Déclaration POONA et impression de la fiche pour QR code : surveiller l’arrivée des 

personnes sans licence fédérale (les anciens du club qui sont invités). 
o Repas : plats salés à apporter. Célia voit pour le fromage. Louise pour Marion pour le 

dessert. Dom pour le traiteur.  
o Stickers (à voir la réponse de « ton logo partout »).  

• Soirée à organiser pour la fin des interclubs (Denis).  

 
 

9 COMMISSION HANDI SPORT 

 

L’affiliation à la FFHS est fait. Celle de la FFSA est en cours. 
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En contact avec Sarah pour la création d’un flyer pour l’handisport.  
 
Suite à la réponse à un appel à projet, nous avons été sélectionnés et le club devrait recevoir 2 
fauteuils gratuitement. Il faudra voir s’il est nécessaire d’acheter des coussins pour l’assise, et le tarif 
est important. Il faut des coussins à mémoire de forme en deux tailles (43 et 45). Cela couterait entre 
70 et 100 € par coussins. 
 
Une amie de Nina, qui est ergothérapeute, veut bien venir aider lors de l’utilisation des fauteuils.  

 
 

10 COMMISSION MATERIEL 

 
Point nouveau gymnase :  
Suite à la dernière réunion avec la mairie, le sol du gymnase du COSEC devrait être refait cet été, mais 
peut-être sans tracé de badminton.  
Le nouveau gymnase aura 7 terrains de badminton. 7m20 de hauteur au plus bas.  
Pour se donner une idée, la hauteur du petit gymnase de Lafaille est de 6m80.  
 
Les demandes de créneaux pour la saison prochaine sont à envoyées à la mairie.   
 
Les poteaux ne seront pas normés FFBAD. On a demandé des poteaux réglables en hauteur (pour le 
moment 2 paires ont été validées sur les 7). On attend une réponse à notre dernier courriel.  

 
 

11 DIVERS 

 
 

Quoi Qui Quand 

Création des nouvelles licences sur poona Cécile 15 mars 

Email pour la liste d’attente et les 
nouvelles inscriptions 

Cécile 15 mars 

Se renseigner sur l’assurance pour les 
cotisations des non joueurs 

Cécile Juin 

Affiliation FFSA Anne-Marie Juin 

Relancer Comme au bistrot pour 
partenariat 

Nina et Anne-Claire Avril 

Solliciter fromagerie pour 30 ans du club Célia 15 mars 

Solliciter boucherie pour 30 ans du club Dom 15 mars 

Solliciter Marion pour desserts pour 30 ans 
du club 

Louise 15 mars 

Déclaration SACEM Lucien et Célia 15 mars 

Organisation soirée fin d’interclub Denis 23 mars 

Envoyer les demandes de créneaux saison 
prochaine 

Cécile Avril 

Voir pour le tarif des médailles pour le CIDJ Nina Avril 

Faire le point sur les trophées pour le CIDJ Cécile et ? Avril 
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Faire le point sur les bâches et Kakemono 
(à recycler) 

Louise et Jérôme Avril 

 
 

 
 
La séance est suspendue à 21h30 heures. 


